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Solicita a ampliação do bicicletário com
compartimentos metálicos para
acomodar 100 (cem) bicicletas, pintura
da quadra de esportes e substituição das
tabelas para acrílico, aquisição de mesas
para tênis de mesa, aquisição de 40
(quarenta) tabuleiros de xadrez de
madeira estilo Staunton, reconhecidos
pela Federação Internacional de
Enxadrismo (FIDE), e aquisição de 10
(dez) bancos para o espaço escolar.
Ressalta-se, ainda, a necessidade na
destinação de 6 (seis) computadores
para uso administrativo, sendo 1 (um)
para a direção, 3 (três) para a
coordenação pedagógica, 2 (dois) para a
secretaria e 1(um) para a sala dos
professores, e aparelhos de ar
condicionado para atender as
dependências e salas de aula da Escola
Estadual Vereador Moacir Djalma Barros,
no Município de Dourados.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, solicitando a ampliação do bicicletário com
compartimentos metálicos para acomodar 100 (cem) bicicletas, pintura da quadra de
esportes e substituição das tabelas para acrílico, aquisição de mesas para tênis de
mesa, aquisição de 40 (quarenta) tabuleiros de xadrez de madeira estilo Staunton,
reconhecidos pela Federação Internacional de Enxadrismo (FIDE), e aquisição de 10
(dez) bancos para o espaço escolar. Ressalta-se, ainda, a necessidade na destinação
de 6 (seis) computadores para uso administrativo, sendo 1 (um) para a direção, 3 (três)

Seguiu cópia a C.M de Dourados, em 07/02/24.
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para a coordenação pedagógica, 2 (dois) para a secretaria e 1(um) para a sala dos
professores, e aparelhos de ar condicionado para atender as dependências e salas de
aula da Escola Estadual Vereador Moacir Djalma Barros, no Município de Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 5 de fevereiro de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(004/2025)

JUSTIFICATIVA

Com o aumento da demanda por vagas na Escola Estadual Vereador Moacir Djalma
Barros, em Dourados e a necessidade de aprimorar a infraestrutura escolar, a Diretora,
Senhora Regina Rozania Lima de Araújo, e o Diretor-Adjunto, Senhor Daniel
Stockmann, solicitam nosso apoio e intercessão para a ampliação do bicicletário com
compartimentos metálicos para acomodar 100 (cem) bicicletas, pintura da quadra de
esportes e substituição das tabelas para acrílico, aquisição de mesas para tênis de
mesa, aquisição de 40 (quarenta) tabuleiros de xadrez de madeira estilo Staunton,
reconhecidos pela Federação Internacional de Enxadrismo (FIDE), e aquisição de 10
(dez bancos) para o espaço escolar. Ressalta-se, ainda, que precisam também de 6
(seis) computadores para uso administrativo, conforme especificam no documento com
a reivindicação, sendo 1 (um) para a direção, 3 (três) para a coordenação pedagógica,
2 (dois) para a secretaria e 1(um) para a sala dos professores, e aparelhos de ar
condicionado para atender as dependências da referida Escola.

Conforme relatam no Ofício nº 01/2025, as melhorias, totais ou parciais, são
fundamentais para que os projetos educacionais, ações pedagógicas e os planos
estratégicos previstos para este ano de 2025 cumpram os objetivos sociais e
educacionais estabelecidos no Projeto Político Pedagógico da Unidade de Ensino.

Assim, considerando a importância e a urgência neste atendimento, contamos com o
apoio do Governo do Estado nas providências que couberem, visando levar mais
conforto e propiciar melhores e adequadas condições de ensino e aprendizagem aos
alunos, professores e servidores.

 




